

# *Gobierno de Cuba felicita la televisión nacional por 70 años*

---



**70 aniversario de la televisión cubana**

La Habana, 24 oct (Prensa Latina) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero felicitó hoy a la televisión nacional a propósito de su aniversario 70.

A través de su cuenta de Twitter, el jefe de Gobierno destacó el carácter público, cultural y educativo del medio.

'Nuestra televisión es Cuba, historia, pueblo, Revolución. Felicidades para todos sus hacedores y gracias por su entrega, esfuerzo y creatividad', escribió.

El 24 de octubre de 1950 se inaugura de manera oficial Unión Radio TV (Canal 4) y comienza la emisión ininterrumpida de programación por más de ocho horas diarias en todo el territorio habanero.

Un año más tarde inició sus servicios regulares el Canal 6 de CMQ Televisión lo que ubica a Cuba, junto a Brasil y México, como fundadora de las televisoras en América Latina y el Caribe..

Con el triunfo de la Revolución el primero de enero de 1959, la televisión cubana adquiere un carácter público y educativo bajo la guía del Instituto Cubano de Radio y Televisión.

Varios medios de comunicación y noticias de Cuba como Prensa Latina se han unido a las felicitaciones por el aniversario fundacional.

En la actualidad la televisión cubana llega a públicos de otras partes del orbe a través del canal Cubavisión Internacional fundado en marzo de 2003.

Este cuenta con una transmisión de 24 horas diarias de programación en idioma español para una audiencia potencial de 18 millones de abonados en Europa, América Latina, el Caribe y el continente asiático.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/237730-gobierno-de-cuba-felicita-la-television-nacional-por-70-anos>



**Radio Habana Cuba**